



## 令和3年度 第2学期終業式 校長挨拶

今日で82日間の2学期が終わります。先生には、あっという間の2学期でしたが、みなさんは、短く感じましたか？それとも長く感じましたか？

2学期の始業式の中で、先生からは、『自分と友達のよいところをたくさん見付けること』そして『新型コロナウイルス感染症の予防に努めること』を、お願いしました。そのことに触れながらこの2学期を振り返りたいと思います。

まず、『自分と友達のよいところをたくさん見付けること』です。

皆さんは、自分と友達のよいところをたくさん見付けることができましたか。校長先生は、皆さんのよいところをたくさん見付けました。

例えば運動会では、どの学年のみなさんも、練習から当日の競技まで、一生懸命頑張る姿をたくさん見せてくれました。1、2年生は、ダンスに自分たちで考えた振り付けを取り入れました。3、4年生は縄跳びを使った表現運動で、リズムに乗った息の合った演技を見せてくれました。そして、5、6年生。当日の競技はもちろんのこと、準備や当日の係りの仕事まで、上級生としての責任をしっかりと果してくれました。みなさん一人一人がとっても輝いて見えました。



運動会以外にも、1年生はこども園との交流で、2年生から4年生のみなさんは校外学習で、5年生のみなさんは宿泊体験学習、6年生は修学旅行で「学び合い 認め合い 挑戦する」姿を見せてくれました。

行事だけでなく、授業中の姿にもこれまで以上にうれしい気持ちになる場面が本当に多い2学期でした。特に、2学期から家でも使うようになったタブレットですが、その使い方がとても上手になってきました。ナビマなど、個人でコツコツと取り組むだけではなく、ロイロノートなどを使って友達と学び合うこともできるようになってきましたね。



みなさんは、どうでしょうか。自分や友達のよいところを見付けられましたか。冬休みに入る前に、じっくりと振り返ってみてください。

2つ目の、『新型コロナウイルス感染症の予防に努めること』です。このことについても、皆さんはとても頑張っていましたね。手洗いやうがいでだけでなく、本当なら友達と楽しくおしゃべりしながら食べたい給食の時間も、一人一人が前を向いて、黙って食べることができています。皆さんが頑張ったおかげで、コロナだけでなく、インフルエンザなどの病気で休む人、交通事故に合う人などもなく、健康に過ごすことができました。

さて、うれしいことがたくさんあった2学期が終わり、明日から冬休みに入ります。今までと同じように、『外から帰ったら手洗い・うがいをする』『たくさんの方がいる場所ではマスクを付ける・距離をとる』『早寝・早起きなど規則正しい生活を心掛ける』など、自分でできる予防は、しっかり行ってください。そして、2学期を振り返るとともに、1年のまとめとなる3学期に向けた心と体の準備をしましょう。もちろん、交通事故や大きなけがなどにも十分気を付けた生活を送ってください。1月6日に元気に新年の挨拶ができることを楽しみにしています。これで、校長先生からのお話を終わります。

緊急連絡について 年末・年始に緊急に連絡がある場合は以下の番号に連絡をください。

070-8686-0362 (笠原小携帯電話：教頭)

新型コロナの感染状況は、落ち着いてきていますが、引き続き**感染症予防対策**を取りながら、**新しい生活様式**でお過ごしください。良いお年をお迎えください。

令和3年度 行事予定と下校時刻		浅羽学園 袋井市立笠原小学校							
日	曜	1月の行事予定	給食	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	土	元日							
2	日								
3	月	閉庁日							
4	火								
5	水								
6	木	【A週】特別3日課 始業式	×	11:30	11:30	11:30	11:30	11:30	11:30
7	金	特別4日課 集団下校	○	13:10	13:10	13:10	13:10	13:10	13:10
8	土								
9	日								
10	月	(祝)成人の日							
11	火	【B週】 身体測定 定着度調査	○	14:15	14:45	14:45	14:45	14:45	14:45
12	水	放課後子ども教室(笠原プラザ)	○	14:15	14:45	14:45	14:45	14:45	14:45
13	木	健康の日	○	14:15	14:45	15:35	15:35	15:35	15:35
14	金	特4・5日課	○	13:10	13:10	14:05	14:05	14:05	14:05
15	土								
16	日								
17	月	【A週】 読み聞かせ 委員会活動 縦割り清掃第3期	○	14:15	14:15	14:45	14:45	15:45	15:45
18	火		○	14:45	14:45	15:35	15:35	15:35	15:35
19	水	全校清掃 放課後子ども教室(笠原プラザ)	○	14:45	14:45	14:45	14:45	14:45	14:45
20	木		○	14:15	14:45	15:35	15:35	15:35	15:35
21	金	PTA評議員会	○	14:15	14:45	14:45	15:35	15:35	15:35
22	土								
23	日								
24	月	【B週】	○	14:15	14:15	14:45	14:45	15:35	15:35
25	火		○	14:45	14:45	15:35	15:35	15:35	15:35
26	水	なかよし活動 放課後子ども教室(笠原プラザ)	○	14:45	14:45	14:45	14:45	14:45	14:45
27	木	代表者会(児童会) TERRA-KOYA	○	14:45	14:45	15:35	15:35	15:35	15:35
28	金	浅羽中学校入学説明会(6年:特別日課4時間)	○	14:15	14:45	14:45	15:35	15:35	13:10
29	土								
30	日								
31	月	【A週】	○	14:15	14:15	14:45	14:45	15:35	15:35

【学校ホームページ】

URL <https://kasahara-e.fukuroi.ed.jp>



## 2学期終業式児童代表の言葉

今回の終業式も、1学期同様、感染症予防のため、リモートで行いました。子供たちは、各教室で校長の話や代表児童の言葉を聞き、2学期を振り返る機会となりました。

以下に代表児童の言葉「2学期頑張ったこと」の全文を掲載しますので御覧ください。

### 【1年1組 代表】

わたしが 2がっきに がんばったことは 2つ あります。

1つめは、かきとりの じしゅべんきょうです。とめ、はね、はらいに 気をつけて かきました。がんばったので、ノートが 2さつめになりました。3がっきも つづきたいです。

2つめは、にが手なことに ちょうせん したことです。わたしは、人のまえで はなすのが にが手です。でも、子どもえんとの こうりゅうかいの かんそうはっぴょうや 2がっきの しゅうぎょうしきの ことばも ゆう気を 出して やってみることにしました。そうしたら、やる気が出てきました。みんなの まえで はっぴょうするときには、しんぞうが ときどきするけれど、いえたときは とても うれしいです。

1ねんせいの 学ねんもくひょうは、『おひさま1ねんせい』です。2がっきは、みんなで たすけあって 一つめがおで すごしました。3がっきも みんなでたすけあって すごしていきたいです。

### 【2年1組 代表】

ぼくが、2学期にがんばったことは、体を動かすことです。体力テストの記録を伸ばせたことがうれしかったです。特にがんばったのはシャトルランとソフトボール投げです。シャトルランは、練習の時より45回に増えました。ボール投げは15メートルでした。次は20メートルをこえたくなりました。まだまだ記録を伸ばしたいと思います。

冬休みには、まず体力をつけます。いっぱい走って、長く走れるようになりたいです。ふれあい広場で的に向かってボール投げをして、遠くに投げる練習もしたいです。

勉強もがんばります。九九テストに合格してうれしかったけれど、まだ8のだんが苦手で、九九プリントでも計算のミスがあります。毎日九九カードを読んだり、お母さんに聞いてもらったりして練習していきます。3学期にはバラバラ九九にもチャレンジしていきます。

2年生のみんなも、国語の相談や生活科のおもちゃ作り、運動会のダンスなど、できるようになりたいことにいっぱいチャレンジしました。冬休みもやってみたいことや、知りたいことにどんどんチャレンジして、学級目標の「にじいろチャレンジ」ができる2年生になります。

### 【3年1組 代表】

ぼくが、2学期に学習でがんばったことは、国語のローマ字です。ローマ字のじゅぎょうのとき、キーボー島をやってステージをたくさんクリアしておぼえました。30級から25級までクリアしました。ステージをクリアしたときは、とてもうれしいです。

生活でがんばっていることは、あいさつです。登校のとき、校長先生にあいさつをしています。「自分から」「大きな声で」「元気よく」に気をつけてがんばっています。これからもがんばりたいです。

学級目ひょうの「元気パワー」で、昼休みは外遊びをしました。おにごっこやサッカー、ドッジボールなど友達といっぱいやりました。これからも寒さに負けずに遊んでいきます。

## 【 4年1組 代表 】

ぼくが、2学期にがんばったことは、3つあります。

1つ目は、都道府県です。4年生のうちに、全部覚えなないといけませんが、最初のころは、なかなか覚えられず、漢字もまちがうことがありました。だけど、書き取りで漢字を練習したり、北海道から沖縄までを、何度も口に出して言ったりしてきました。その結果、都道府県テストでは47点満点で合格することができました。

2つ目は、係の仕事です。初めのうちは、わすれてしまい、先生に何度も言われてしまいました。だから、自分から係の仕事を進んで取り組もうと決めました。そうしたら、最近は係の仕事をほとんどわすれることなく、毎日取り組めるようになりました。

3つ目は、学級目標「レッツ・スリーゴー」のこです。元気・がんばる・前進では、いろいろな活動で力いっぱいやってきました。思いやりでは、友達にできるだけ優しくせっしてきました。それを続けてきたので、前よりも成長したと思います。来年もがんばっていきたいです。

## 【 5年1組 代表 】

私が2学期に頑張ったことは、委員会です。放送する時には間違えず、聞いている人が気持ちよく聞けるように放送することを頑張りました。初めは緊張したり、恥ずかしかったりして、ただ読むだけになっていました。聞いている人のことを考えながら読むことを工夫しているうちに、責任をもって放送したいという気持ちが強くなりました。

3学期には低学年の子をまとめ、リーダーとして頑張りたいです。掃除の時に困っていたら声を掛けたり、行事の時には並べせたりして、来年は最上級生になるので、お手本になれるように頑張りたいです。

5年生が2学期に頑張ったことは、運動会で低学年をまとめることです。1年生に声を掛けたり、低学年の子を並べせたりしました。高学年として初めての運動会も頑張りました。

でも、忘れ物をすることが多く、周りの人に迷惑をかけることがありました。3学期は、一人一人が気を付けたり、みんなで声を掛け合ったりして、忘れ物を減らし、集中して学習に取り組みたいです。

## 【 6年1組 代表 】

私はこの2学期、友達とたくさんの「協力」をしてきました。

最も印象に残っていることは、運動会の大将です。白組の代表を決めるとき、みんなの代表を経験したいという思いで大将に立候補しました。大将の役割の中で、一番協力したと思うことは、選手宣誓です。運動会当日まで、大将、副将と共に何度も練習しました。返事をして最初の「宣誓！」の一言までだけで、赤組大将の隼さんと息を完璧に合わせるのに3日かかりました。その後も協力して練習を重ね、当日では大きな声を出すことができました。

また、委員会では、環境思いやり隊での牛乳パック、アルミ缶の回収をしました。方法を工夫しながら、5・6年生で協力して集めました。私が登校に時間がかかったときは、メンバーがフォローしてくれていたことがうれしかったです。特にペアの留未さんは、遅れた私の分まで進んで助けてくれました。とても頼もしく感じました。

私は、この2学期、誰かが困っていたら手を貸し、自分が困ったら助けてもらうことで、協力ということを実感してきました。冬休みが明けると、いよいよ卒業が近づいてきます。そこで、3学期では「教え引き継ぐ」ことを目標にしたいです。地区のことや委員会のことを来年度のリーダーになる5年生に引き継いでいきたいです。

